



Tél : +243 858 820 862

**COMMUNIQUE DE PRESSE N° 02/025 DES FDLR**

Les Forces Démocratiques de Libération du Rwanda (FDLR en sigle) suivent avec attention l'évolution du processus de la balkanisation de l'Est de la République Démocratique du Congo (RDC) par le Rwanda sous l'habit du M23 et l'appui multiforme de certains pays.

Elles présentent leurs condoléances aux familles éprouvées des militaires de la MONUSCO, de la SADC, des Humanitaires et des FARDC et s'insurgent énergiquement contre le carnage qui se commet au Nord et au Sud Kivu sous l'œil complaisant de la Communauté Internationale.

Les FDLR soutiennent le processus visant à instaurer la paix durable dans la région des Grands Lacs Africains et par la même occasion, elles saluent les efforts affichés par le Gouvernement de Kinshasa dans toutes les démarches pour sauvegarder l'intégrité et la souveraineté nationale.

Les FDLR regrettent cependant les mesures et les décisions prises à leur encontre à l'instar de celles prises par le sommet conjoint de la SADC et l'EAC à Dar es Salaam le 08 Février 2025 sur demande de Kigali visant à les neutraliser tout en ignorant leur mission principale de la protection des réfugiés rwandais abandonnés à leur triste sort par la Communauté Internationale depuis déjà trente ans.

Les FDLR sont donc nées dans ce contexte, elles n'ont aucun lien avec les visées génocidaires que Kigali leur prête à tort pour masquer ses véritables intentions.

A maintes reprises, les FDLR ont constamment alerté sur les ambitions belliqueuses et expansionnistes du régime de Kigali. L'actuelle escalade est la conséquence directe de l'inaction face à ces avertissements.

Les FDLR demandent à la Communauté Internationale de reconsidérer leur position sur le régime de Kigali et de mettre pression sur le Président Paul Kagame qui continue à déstabiliser la sous-région.

En conclusion, les FDLR sont convaincues que pour résoudre définitivement la crise des Grands Lacs, les pays de la région devraient dialoguer avec leurs opposants. L'on se demande pourquoi le Rwanda exige des négociations du côté congolais et ne veut pas entendre de pourparlers avec ses opposants.

A défaut du dialogue inter-rwandais inclusif, les FDLR réaffirment qu'elles ne vont ménager aucun effort pour se protéger et défendre les droits des réfugiés Rwandais.

Fait le 23 février 2025

CURE NGOMA



Commissaire à l'information et Porte-parole des FDLR